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平素より枚方市の環境行政にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。 

枚方市では、2018（平成 30）年度に策定した「枚方市地球温暖化対策実行計画(区域施策編)」

の計画期間が 2022（令和４）年度に終了することから、新たな計画の策定に取り組んでいます。 

計画の策定にあたっては、市民の皆様に地球温暖化についての意識調査を行い、次期計画や今後

の市の施策に反映していきたいと考えております。 

 

この度、市内在住の 18 歳以上の方から 3,000 人を対象に市民意識調査を実施しております。こ

の調査と合わせて、市内９つの高校に在学している皆様にも高校生意識調査を実施させていただき

ます。 

調査は無記名で、調査結果につきましてはすべて統計的に処理し、他の目的に使用することは決

してありません。 

 

大変お手数ですが、この意識調査の目的、趣旨をご理解いただき、ご協力くださいますようお願

い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【記入上のお願い】 
 

1．記入方法 

・ご回答は、本調査票の回答の数字に〇を付けて下さい。 

・選択肢がひとつあるいは複数の場合がございます。また、ご回答によって以降のご回答項目

が異なる場合もございますので、ご注意ください。 

 

2．提出方法 

・提出については、先生の指示に従ってください。 

 
地球温暖化問題に関する高校生意識調査 

ご協力のお願い 

枚方市 
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Ⅰ あなたのことについてお伺いします                     

1 枚方市内から通学           2 枚方市外から通学 

 

Ⅱ 地球温暖化防止の取り組みについてお伺いします                    
  

問2 あなたは地球温暖化についてどこで知りましたか？あてはまる番号をすべて選び、〇で囲んでく

ださい。 

1 学校           

2 SNS（フェイスブック、ツイッター、インスタグラムなど） 

3 ホームページ 

4 テレビやラジオ 

5 新聞、雑誌 

6 その他（具体的に：                                  ） 

   

問3 あなたは地球温暖化による影響が拡大していると思いますか。あてはまる番号を1つ選び、〇で

囲んでください。 

1 拡大していると思う     2 拡大していると思わない 

   

問4 ＜問3で「1 拡大していると思う」を選んだ方にお聞きします＞ 

なぜそのように思いましたか。あてはまる番号をすべて選び、〇で囲んでください。 

1 農作物の収穫時期あるいは栽培時期が変わったこと 

2 従来の動植物が減って、暖かい地域の動植物が増えたこと 

3 夏は猛暑日（最高気温が35℃以上）が増えたこと 

4 集中豪雨（ゲリラ豪雨）が発生しやすくなり、災害が増えたこと 

5 渇水や水不足が増えたこと 

6 桜などの開花時期が変化したこと 

7 その他（具体的に：                             ） 

   

問5 地球温暖化対策は必要だと思いますか。あてはまる番号を1つ選び、〇で囲んでください。 

1 とても必要だと思う      2 ある程度必要だと思う 

3 あまり必要とは思わない    4 全く必要とは思わない  

問1 あなたご自身のことについて、あてはまる番号を1つ選び、〇で囲んでください 
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問6 あなたが日常的に行っている地球温暖化防止の取り組みについて、それぞれ1～3のうち、あて

はまる番号を1つ選び、〇で囲んでください。 

 

 

 

 

問7 2020年10月に国は、「2050年までに二酸化炭素を含む温室効果ガスの実質的な排出量ゼロを

目指す」と宣言しました。問7の取り組みは、地球温暖化の防止につながるものですが、この宣

言により、あなたやあなたのご家庭で地球温暖化対策への取り組み姿勢はどのように変わりまし

たか。次のうちあてはまる番号を1つ選び、〇で囲んでください。 

1 現在取り組んでいるが、より取り組もうという姿勢に変わった 

2 現在取り組んでおり、継続して取り組む 

3 まだ取り組んでいないが、今後取り組んでみようという姿勢に変わった 

4 現在取り組んでいないし、今後取り組む予定もない 

5 宣言を知らなかった 

  

項   目 

取り組んだ 
ことがある 取り組ん

だことが
ない 

日頃から
取り組ん
でいる 

時々、取り
組むこと
がある 

①エアコン使用時の室温の目安は、夏は28℃、冬は20℃を心がけている 1 2 3 

②テレビなどの家電製品の買い替え時には省エネ家電を選択している 1 2 3 

③水道水やお湯を節約している 1 2 3 

④宅配便の再配達を防ぐため、置き配や宅配ロッカーなどを活用している 1 2 3 

⑤地球温暖化に関する情報収集を心がけている 1 2 3 

⑥身近な人と地球温暖化問題について話し合いをしている 1 2 3 

⑦マイバッグを持参している 1 2 3 

⑧マイボトル（水筒）を持参している 1 2 3 

⑨地域の緑化推進活動や里山保全活動などの緑の保全活動に参加している 1 2 3 

⑩その他（上記の項目以外で何かある場合はご自由にお書きください。） 
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問8 あなたは次に示す言葉をご存知ですか。①～⑦のそれぞれの言葉について、あてはまる番号

を1つ選び、〇で囲んでください。 

 

次に示す言葉は市ＨＰから確認することができます。 
 

市ＨＰ内 検索キーワード： 
 
 

 

項 目 
内容を知っ
ている 

内容はよく
知らないが
聞いたこと
はある 

聞いたこと
がない 

①SDGs※1（エスディージーズ） 1 2 3 

②パリ協定※2 1 2 3 

③脱炭素社会※3 1 2 3 

④枚方市2050年二酸化炭素排出量実質ゼロ宣言※4 1 2 3 

⑤地球温暖化（気候変動）対策における「緩和策・適応策」※5 1 2 3 

 

※1：2015年国連サミットで決まった「持続可能な世界」を実現するための世界共通の国際目標のこと。 

※2：先進国だけではなく全ての国が参加する気候変動問題に関する国際的な枠組みのこと。 

※3：地球温暖化の原因となる温室効果ガスを抑制及び回収し、実質的な排出量をゼロとする社会のこと。 

※4：国の宣言及び近年の気候変動の影響を鑑みて、枚方市としても、脱炭素社会の実現を進めていく必要があると考え、2020

年2月に発表した宣言のこと。 

※5：温室効果ガスの排出削減と吸収を行うことを「緩和」、既に起こりつつある温暖化による影響や被害を軽減することを

「適応」という。今後の気候変動への対応は、緩和策と適応策の双方を推進していく必要がある。 

 

  

地球温暖化 意識調査 参考資料 検索 
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問9 「地球温暖化対策」に関する情報を取得するための以下の手法に関して、それぞれあてはまる

番号をすべて選び、〇で囲んでください。 

 

手   法 活用している 
活用していないが、
今後、活用したい 

①学校の授業や教科書 1 2 

②広報ひらかた 1 2 

③地球温暖化防止に関する啓発パンフレット 1 2 

④出前講座や環境イベント 1 2 

⑤枚方市ホームページ 1 2 

⑥市以外のホームページ（環境省や大阪府、環境団体など） 1 2 

⑦市民向け講演会 1 2 

⑧友人や家族との会話を通じて 1 2 

⑨SNS（フェイスブック、ツイッター、インスタグラムなど） 1 2 

⑩テレビやラジオ 1 2 

⑪動画配信サービス 1 2 

⑫新聞、雑誌 1 2 

⑬地域メディア（FMひらかた、ミニコミ誌など） 1 2 

 

⑭その他（上記の手法以外で何かある場合はご自由にお書きください。） 

 

 

 

 

問10 今後、枚方市に期待する地球温暖化対策はどのようなものですか。あてはまる番号を2つまで選

び、〇で囲んでください。 

1 地球温暖化に関する情報提供（広報誌やホームページなど） 

2 学校での環境教育 

3 地球温暖化に関する講演会などの開催 

4 市施設などへの省エネルギー機器や再生可能エネルギーを利用した設備等の率先導入 

5 市の公用車へのハイブリッド自動車や電気自動車などの電動車の導入 

6 公共施設等における電気自動車の充電設備の設置 

7 契約電力の脱炭素化 

8 豪雨災害などの気候変動への適応 

9 特になし 

10 その他（具体的に：                              ） 
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問11 その他、枚方市の地球温暖化対策等に関するご意見がありましたらご自由にお書きください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

アンケートは以上です。ご協力ありがとうございました。 


